



Campus en Fête a donné le coup d'envoi de la 4e édition du festival Forever Young, mardi 24 septembre 2024. Les mauvaises conditions météo ont contraint les organisateurs à rapatrier une bonne partie des stands, des animations et des prestations dans le gymnase SUAPS. Ce changement de lieu n'a guère entamé l'enthousiasme des participant.e.s.

Retour en images sur cette journée festive et riche en rencontres

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)